



Imperio

Año XI • Número 2798 • ZAMORA • Miércoles 9 de Enero de 1946 • Precio del ejemplar 25 céntimos

«Si el servicio de España es algo eterno e insobornable, contra el que nada pueden conjuras ni zancadillas de los tiempos, para este mejor servicio—para el que poco significa la entrega de la vida misma—han de ser extraídas cuidadosamente todas las enseñanzas».

JOSE ANTONIO

El ministro de A. Exteriores obsequia a los periodistas que le felicitaron el Año Nuevo

El señor Martín Artajo comentó con los informadores la campaña antiespañola en el extranjero

Los augurios del año 1946 son francamente buenos por lo que se refiere a las relaciones exteriores de nuestra Patria, afirmó el ministro

MADRID, 8.—Ayer martes al mediodía en el Palacio de Santa Cruz los periodistas que hacen la información en los diarios madrileños y agencias de noticias visitaron al ministro de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo para felicitarle el año nuevo, siendo obsequiados por éste con un aperitivo.

Sossegado optimismo

En el curso de la conversación y después de dirigir un cordial saludo de bienvenida a los periodistas, el señor Martín Artajo dijo ser la ocasión buena para mirar a los últimos meses del año que ha terminado. Mirados los casos de España en el orden internacional con altura y serenidad hay motivos fundados, dijo, para un sossegado optimismo. Hemos pasado los seis primeros meses de la postguerra que tenían por fuerza que ser los más difíciles: la confusión de la victoria, las pasiones desatadas, la conjuntura propicia para que nuestros exilados intentaran algo contra la España nacional, «todo ha dado ocasión para el barullo» de una campaña de prensa casi sin precedentes, por cierto, añade, que el cúmulo de noticias falsas o tendenciosas miles de veces contradictorias entre sí que han circulado en la prensa acerca de España es para preocupar a cualquier hombre que ame la verdad y la justicia.

Asombra la falta de probidad informativa que se

(Sigue en 4.ª página 3.ª columna)



D. Alberto Martín Artajo, ministro de Asuntos Exteriores

EL CAUDILLO EN LA PASCUA MILITAR



El Caudillo pronuncia un discurso en la recepción celebrada en El Pardo con motivo de la Pascua Militar en la que fué cumplimentado por las jerarquías de los Ejércitos de Aire, Mar y Tierra.

EN 4.ª PAGINA 1.ª COLUMNA

Los comunistas chinos expulsados de la provincia de Jehol

Labor patriótica en la clandestinidad del belga más odiado de su país

Bajo su aparente sometimiento a los nazis salvó a gran número de compatriotas enrolados con él en las milicias

LONDRES, 8.—El belga Reens, ha sido uno de los hombres más odiados en su país. Durante la ocupación alemana los nazis le odiaban por ser de origen judío. Los judíos por su intimidad con los nazis. Los internados de un campo de concentración donde ha permanecido cuatro años también le odiaban porque realizaba las faenas más repulsivas y porque obedecía ciegamente a los nazis. Pero ahora se ha aclarado toda la labor de este hombre. Ha podido demostrar que perteneció a las milicias patrióticas que clandestinamente se oponían a la ocupación. Con riesgo y audacia consiguió proporcionar a los compañeros con vida los documentos de identidad de los que fallecieron en el campo; con lo que consiguió salvar de la tortura de los interrogatorios a miles de patriotas que ocultaban su verdadera personalidad, merced a los documentos facilitados por Reens, el cual los obtenía registrando los cadáveres de cuyo entierro estaba encargado.—Efe.

Dos mil judíos se fugan de los campos rusos de concentración

BERLIN, 8.—Dos mil refugiados han desaparecido de dos campos de internamiento en la zona rusa de Berlín durante la pasada noche. La desaparición está relacionada con la orden dada por los soviets para clausurar tales campos y el inmediato traslado de los internados a Prenzlau, situado a unos kilómetros más al norte de Berlín. Los dirigentes judíos han explicado que los dos mil refugiados judíos han huido proponiéndose llegar a los sectores norteamer-

De toda España continúan recibiendo telegramas de adhesión al Caudillo

Los procuradores que no pudieron asistir a la sesión de las Cortes se dirigen en igual sentido a don Esteban Bilbao

MADRID, 8.—El presidente de las Cortes manifestó a los periodistas en las primeras horas de la tarde que desde la última sesión se vienen recibiendo en su residencia gran número de telegramas, cartas y mensajes de adhesión a aquella sesión por la proposición presentada por los procuradores a la nota del Gobierno. Los procuradores que no pudieron asistir a esta reunión han enviado su encendida adhesión a la nota y en el día de hoy se han recibido entre

Más adhesiones

También la han enviado además de otros organismos oficiales las Diputaciones de Sevilla, Barcelona y Murcia y los Ayuntamientos de Logroño, Las Palmas, Sevilla, Bermeo, Ortigueira y Constantina así como numerosos gobernadores civiles, entre ellos los de Pamplona y Lérida. Aparte de las Corporaciones oficiales y las personalidades que se han adherido han llegado también las de otras gentes modestas que expresan en encendidas palabras su adhesión a la nota del Caudillo. Ello viene a constituir una grandiosa manifestación espontánea de adhesión frente a aquellos que quieren atentar contra la integridad nacional.—Logos.

Todos los valores industriales en alza

MADRID, 8.—En la contratación bursátil, como hace tiempo no se había conocido, todos los valores industriales han experimentado cambios en alza y el dinero sobró en todos los corros. El mercado de Madrid registró alzas tan importantes como éstas: Hipotecarios, 17; Iberdueros, 10; Ponferradas, 9; Metros, 7; Urbanizadora Metropolitana, 15, etcétera. Tal cantidad de dinero ha sobrado en la contratación que es fácil la continuación de esta excelente racha.—Logos.

El ministro del Ejército ligeramente enfermo

MADRID, 8.—Se encuentra enfermo desde hace unos días con un ataque gripal el ministro del Ejército teniente general Dávila. Últimamente se hallaba algo mejorado.—Logos.

El ministro de Trabajo regresa a Madrid

MADRID, 8.—A mediodía de hoy (Sigue en 4.ª página 6.ª columna)

Claustros, abadías, iglesias y otros edificios religiosos fueron incautados o clausurados por los nazis

En Vorarlberg y el Tirol fueron incendiados y destruidos 102 de aquellos centros

También se ocupó el fiscal de la persecución religiosa en Polonia

NUREMBERG, 8.—El coronel Leoners Wheeler al reanudar la sesión del proceso contra los acusados de crímenes de guerra en la mañana de hoy, a las 10,9, acusó a los nazis de haber perseguido a los «bibelforscher» (investigadores de la Biblia), secta religiosa semejante a la de los testigos de Jehová. En los años 1939-1940 los nazis se apoderaron de claustros, abadías, iglesias y otros edificios eclesiásticos o bien procedieron a su clausura. La Gestapo sacó una por una las monjas del convento de la Adoración Perpetua en Innsbruck.

Declaraciones del obispo Pulus Rusch

El obispo Pulus Rusch en su declaración escrita incluyó una lista de 25 iglesias, 24 monasterios y conventos y otras 53 instituciones religiosas que solamente en el Tirol y Vorarlberg fueron incendiadas y destruidas. El informe describe las graves restricciones de libertad impuestas a la predicación de los protestantes y a la persecución y encarcelamiento seguidos muchas veces de ejecuciones de ministros protestantes así como la supresión de las organizaciones juveniles y escuelas teológicas. Dice que Von Neurath y luego Frick son responsables de estas medidas.

El fiscal aduce documentos del Vaticano que tratan de la persecución en Polonia. El 2 de marzo de 1943 el secretario de Estado, Car-

denal Maglioni, envió a Ribbentrop detalles de la persecución en Polonia, indicando que sólo quedaba en Warthegau uno de los seis obispos que se encontraban internados. Solamente quedaban unos cuantos sacerdotes de los dos mil que había primitivamente. Dice que unos pocos habían sido fusilados o ejecutados por otros procedimientos y «algunos centenares» encarcelados. Cuatrocientas monjas fueron internadas o empleadas en trabajos manuales. Muchas iglesias fueron cerradas o dedicadas a oficinas.

Informe del Papa al Sacro Colegio
También presentó el fiscal el informe del Papa al Sacro Colegio de 2 de junio de 1945 detallando el encarcelamiento de dos mil ochocientos clérigos polacos sólo en Dachau, de los cuales dos mil habían muerto en abril de 1945. El Gobierno legítimo polaco acusa a Frank diciéndole que en enero de 1941 habían sido asesinados unos setecientos sacerdotes y se encontraban tres mil en prisiones o campos de concentración. Seguidamente el fiscal norteamericano Albrecht pasó a estudiar las acusaciones individuales contra los acusados. El caso individual contra Hermann Goering, ex jefe de la Luftwaffe ha comenzado a ser estudiado en la sesión de hoy por Ralph C. Albrecht, fiscal norteamericano, que (Sigue en 4.ª página 5.ª columna)

DONATIVO de los CATOLICOS ESPAÑOLES AL PONTIFICE

S. S. el Papa distribuirá las ropas enviadas entre las víctimas de guerra

BARCELONA, 8.—Mañana saldrá para Civita Vecchia el vapor «Punta Almira» con prendas de abrigo y otras ropas donadas por los católicos españoles a S. S. el Papa para que sean distribuidas entre las víctimas de la guerra. Acompaña a la expedición el delegado de la Nunciatura apostólica en España, monseñor Echarrí. El Nuncio de S. S. que se encuentra en Barcelona, ha presenciado, acompañado del obispo de Barcelona, las operaciones de embarque.—Logos.

RIBBENTROP DISCREPA DE SU DEFENSOR SAUTEL

Sautel anuncia que abandona la defensa del ministro alemán

NUREMBERG, 8.—El doctor Frick Sautel, defensor de Ribbentrop, Funk y Schirach ha anunciado que abandona la defensa de Ribbentrop aunque continuará representándole hasta que designe su sucesor. Explicó que abandona la defensa de Ribbentrop debido a las diferencias de opinión existentes entre el procesado y su defensor acerca de cómo es llevada ésta en algunos aspectos.—Efe.

HELSINKI, 8.—El mariscal Mannerheim, presidente de la República finlandesa, será probablemente sustituido dentro de pocas semanas a consecuencia de su estado de salud y de la complicidad en el proceso contra los criminales de guerra, se anuncia en los medios políticos de esta capital. Mannerheim se está tratando una úlcera de estómago en el hospital de la Cruz Roja de Helsinki y es probable que sea sometido a una nueva operación.—Efe.

LA GRAN CRUZ DE CISNEROS AL GOBERNADOR DE MALAGA

Concedida por S. E. el Jefe del Estado

MADRID, 8.—S. E. el Jefe del Estado ha concedido la Gran Cruz de la Orden de Cisneros al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Málaga, camarada Manuel García de Olmo.—Logos.

Intercambio comercial hispano-argentino

De su intensificación se ocuparon el ministro de Industria y Comercio y los representantes argentinos

MADRID, 8.—El ministro de Industria y Comercio, señor Suances, recibió en su despacho oficial al encargado de negocios de la Argentina, señor Laboule, quien iba acompañado del consejero económico de la Embajada, señor Roura y el agregado económico de la misma, señor Bardalla. Tras de presentar el señor Laboule al ministro a los nuevos funcionarios de la Embajada mantuvieron todos una prolongada conversación en la que trataron principalmente de la intensificación del actual intercambio comercial entre ambos países, el mantenimiento de la vigencia de los actuales convenios y la posible ampliación de los mismos.—Logos.

Cooperativas urbanas y rurales para el abastecimiento de aguas

MADRID, 8.—El ministro de Obras Públicas ha recibido al jefe de la Unión Nacional de Cooperativas Industriales, señor González Abela. Ambos sostuvieron una larga conferencia sobre el proyecto de creación de Cooperativas urbanas y rurales para el abastecimiento de aguas en todos los pueblos de España. Este

interesantísimo proyecto puede solucionar en las villas y aldeas el problema de su traída de aguas.—

MADRID, 8.—Esta tarde se ha celebrado en los locales del Patronato de Protección a la Mujer la toma de posesión del nuevo vicepresidente de dicho organismo, don José Casado García, presidente de la Sala 2.ª del Tribunal Supremo. El acto fué presidido por el ministro de Justicia y asistieron al mismo el subsecretario de este Departamento, señor Arceñelle, miembro de la Junta Nacional del citado Patronato y otras autoridades y jerarquías.

El vicepresidente segundo del Patronato, don Máximo Cuervo, pronunció unas palabras para dar la bienvenida al señor Casado. Este contestó con frases de gratitud. Por último el ministro de Justicia ensalzó la personalidad del señor Casado y subrayó la importancia del Patronato de Protección a la Mujer. Subrayó que el Caudillo y su Gobierno le han encomendado una labor de moralización que tiene inmensa trascendencia.—Logos.

